



学校教育目標

稲穂 いなほ

2024. 11 .29



ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ ～

朝夕の冷え込みに本格的な冬の訪れを感じるようになりました。先週で「てくところ運動」が終わり、バス通学の子もたちも朝の登校は学校玄関前までとなりました。先週は5年2組がインフルエンザ感染により学級閉鎖となり、今週は4年生にも感染が広がり、本日学年閉鎖の措置をとらせていただきました。学校でもは引き続き、マスク着用の徹底、うがい・手洗いの励行、換気等感染拡大防止に努めてまいりたいと思います。各ご家庭でも、週末は人混みへの外出はできるだけ避ける等、感染対策をお願いいたします。

6年 すこやかクッキング教室 11月21日・22日

6年生がレッツ！チャレンジすこやかクッキング教室で食育の学習をしました。美郷町食生活改善推進協議会と美郷町福祉保健課の皆様を講師にお招きし、豚肉と野菜の彩りプレート、シーザーサラダ、豆腐とわかめのみそ汁に挑戦しました。複数の料理を同時に進める難しい調理でしたが、子どもたちは、スムーズに野菜を切ったり、炒めたりすることができ、先生方も手際の良さに驚いていました。家庭でも簡単な料理を作っている人が多いようですが、今回の経験を自信にして更にレパートリーを広げて欲しいと思います。



仙南小大規模改修工事 終了間近

7月から始まった仙南小学校の外壁改修・中庭舗装・照明器具LED化等の大規模改修工事も完成間近となりました。外壁工事は終了し足場が外され、新しくなった美しい校舎が現れました。天気の良い日は、白い壁にグリーンラインと屋根がアクセントになり美しく輝いて見えます。来月のPTA(12/13)の際には是非新しくなった校舎をご覧になってください。



教育長及び教育委員会訪問 11月27日（水）

水曜日には教育長さんを初め、教育委員の皆様等8名のお客さまをお招きし、学校や子どもたちの様子を観ていただきました。参観された皆様からは、「校庭も体育館も広々として恵まれた環境の中で、子どもたちが明るくのびのびと成長している。」「どの学年も集中して学習に向かうことができている。」「学年が上がるにつれて学習規律が定着し、話す力（表現力）が伸びている。」「6年生は中学生に向けての心構えも育ちとても頼もしい。」という感想をいただきました。いただいたご意見を今後の学校運営にいかしていきたいと思っております。



1年すたあ「おにあそび」



2年ドリーム「九九をつくろう」



そよかぜ「たんぼぼ教室を楽しもう」



3年1組はあと「火事からくらしを守る」



2組「漢字の広場」



きらい「たんぼぼ教室クリスマス会」



4年ひまわり「どうして勉強するのかな」



5年1組あおぞら「言葉でスケッチ」



2組道徳「ベートーベン」



6年かがやき

1組 算数「およその面積と体積を求めよう」

2組 学活「もうすぐ中学生」



【子どもたちの活躍紹介 24】

- ・第16回登米市水の里杯空手道競技大会
小学5年生女子個人組手 第一位 ○○○○ さん
- ・第47回社会を明るくする運動仙北美郷作文コンテスト
優秀賞 6年 ○○○○ さん
6年 ○○○○ さん